



Educación de calidad e inclusiva en Iberoamérica: el IIPE UNESCO y la OEI se unen para apoyar a ministerios de Educación de la región

Este martes 30 de abril, el director del IIPE UNESCO, Martín Benavides, y el secretario general de la OEI, Mariano Jabonero, firmaron un acuerdo en Madrid para fomentar la cooperación entre Estados y promover el acceso a una educación de calidad para todas las personas en la región.

Buenos Aires/Madrid, 30 de abril de 2024. —El Instituto Internacional de Planeamiento de la Educación (IIPE) de la UNESCO y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) celebraron un acuerdo para promover el acceso a una educación inclusiva, equitativa y de calidad para todas las personas en Iberoamérica.

Esta colaboración busca facilitar y promover el intercambio de información y la comunicación entre los Estados; desarrollar iniciativas colectivas en planeamiento educativo, cooperación técnica e investigación; y fortalecer las capacidades de los ministerios de educación en la región.

«Estamos encantados de unir fuerzas nuevamente con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura», dijo el director del IIPE UNESCO, Martín Benavides. «Esta fructífera alianza nos permitirá juntos avanzar hacia los objetivos de la Agenda Educación 2030 gracias al desarrollo de las capacidades de los ministerios de educación y socios en la planificación y gestión educativa en toda la región».

«Agradecemos a UNESCO una vez más la confianza depositada en nuestra organización, que este año alcanza su 75 aniversario trabajando por el desarrollo y la mejora continua de la educación de nuestra región», apuntó por su parte Mariano Jabonero, secretario general de la OEI, quien señaló además que esta alianza contribuirá a «fortalecer la comunicación y el intercambio de información entre los Estados para afrontar en conjunto los desafíos actuales de la educación iberoamericana».

En los últimos años, el IIPE UNESCO y la OEI han trabajado en iniciativas conjuntas para el cumplimiento de la Agenda Educación 2030, el fortalecimiento de redes entre instituciones educativas y la colaboración en materia de investigación, asistencia técnica y formación por una educación inclusiva, equitativa y de calidad en Iberoamérica.

Sobre el IIPE UNESCO

El Instituto Internacional de Planeamiento de la Educación de la UNESCO (IIPE UNESCO) es un ferviente defensor de la educación de calidad equitativa e inclusiva para todas las personas. En sus más de seis décadas de historia, el Instituto ha trabajado con países de todo el mundo para concebir e implementar planes y políticas educativas. Con una combinación única de formación, cooperación técnica, gestión y movilización de conocimientos, el IIPE apoya a los ministerios de





educación y a sus socios en el uso de las herramientas e innovaciones recientes para el planeamiento y gestión educativa.

Sobre la OEI

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

Para más información contactar a:

• Facundo Rolandi: f.rolandi@iiep.unesco.org

• Jair Esquiaqui: jair.esquiaqui@oei.int